

株式会社知床グランドホテル
北こぶし知床ホテル&リゾート

取締役会長



桑島 繁行 KUWAJIMA SHIGEYUKI

鶴 雅グループ創業70周年
を迎えたことを心よりお慶び申し上げます。

出になりつつありますが、お互いに苦労しつつも楽しく毎日を過ごしていたことを思い出されます。

家業を継ぐため阿寒に戻った1981年、まだ20代半ばでパリパリの青年であった大西社長とお会いしたことを今でも時折思い出すことがあります。

北海道で最も歴史ある阿寒摩周国立公園は昨年指定90年を迎えました。道東観光の牽引者として阿寒ばかりでなく、ひがし北海道観光のため広い見識をもつていろいろな取り組みをされてきました。「阿寒湖温泉再生プラン」や「ひがし北海道自然美への道DMO」等々多忙な身体を顧みず燃え続いていることに感嘆いたします。

40年も経つと遠い昔の思い

摩周国立公園は昨年指定90年を迎えました。道東観光の牽引者として阿寒ばかりでなく、ひがし北海道観光のため広い見識をもつていろいろな取り組みをされてきました。「阿

熱」は、40余年の間に全国の旅館業界、観光業界をリードする企業となつた現在も変わらず燃え続いていることに感嘆いたします。

摩周国立公園は昨年指定90年を迎えました。道東観光の牽引者として阿寒ばかりでなく、ひがし北海道観光のため広い見識をもつていろいろな取り組みをされてきました。「阿

熱」は、40余年の間に全国の旅館業界、観光業界をリードする企業となつた現在も変わらず燃え続いていることに感嘆いたします。

これまでの年月、膨大な熱量で前述の観光振興に邁進してきたことと思います。これからサミットが北海道で開催され、昨年は高速道路道東自動車道が釧路市まで延伸され、道央圏と近くなったことは、阿寒はもちろん道東全域に絶大な効果があると期待されます。

近年ますます多様化する末筆ながら鶴雅グループ様の「一層のご発展と皆様方のますますのご活躍を祈念致しまして、お祝いの言葉とさせていただきます。

これまでの年月、膨大な熱量で前述の観光振興に邁進してきたことと思います。これからサミットが北海道で開催され、昨年は高速道路道東自動車道が釧路市まで延伸され、道央圏と近くなったことは、阿寒はもちろん道東全域に絶大な効果があると期待されます。